



**Son casi 200 alumnos y alumnas los que asisten al servicio ofrecido por el Ayto. para reforzar el uso y conocimiento del euskara**

**En los espacios de Berritsu y Txelotxe se encuentran inscritas casi 170 personas en edades comprendidas entre los 4 y los 12 años y en el ofrecido al alumnado de secundaria a través del Euskaltegi municipal hay 28**

En vísperas del Día internacional de Euskara y una vez transcurridos los primeros meses del curso actual, ya se ha estabilizado el número de personas inscritas en el servicio de refuerzo lingüístico. Tras recopilar los datos queda patente la necesidad de ofrecer este servicio.

Entre otras razones, y respondiendo a la demanda de los centros escolares, fue el curso pasado cuando el Ayto. puso en marcha el servicio para impulsar el uso y el conocimiento del euskera dirigido al alumnado infantil y juvenil. La asociación Ttakun fue la empresa adjudicada para ofrecer dicho servicio.

Los propios centros han sido quienes han captado y dirigido al servicio a los y las alumnas con dificultades en el uso y comprensión del euskera. La gestión corre a cargo del departamento de euskera del Ayto. y en colaboración con los colegios el número de usuarios y

usuarias entre 4 y 12 años que están inscritos en los espacios Berritsu y Txelotxe son casi 170.

Cada persona acude 3 horas a la semana y además de hablar en euskera, realizan actividades lúdicas y creativas que tienen como finalidad la práctica del euskera. El seguimiento de cada alumno o alumna es continuo y está coordinado entre los colegios y los responsables del servicio.

### El Euskaltegi municipal con el alumnado de secundaria

Tal y como sucedió el curso pasado, también en este los colegios Loinazpe y La Salle solicitaron el servicio de refuerzo lingüístico para el alumnado de la ESO. En el colegio Loinazpe dicho servicio se ha integrado dentro del programa *Hauspoa* (actividades extra escolares). Se han creado dos grupos, uno de nivel básico que recibe una hora semanal y el otro de perfeccionamiento de dos horas semanales. El horario de los dos grupos es de 15:00 a 16:00 y en total son 15 personas.

En La Salle también se han formado dos grupos; uno de nivel básico y el otro de perfeccionamiento. Aquí los dos grupos reciben dos horas semanales de servicio a los mediodías y en total son 13 personas.

El servicio de refuerzo lingüístico se extenderá a lo largo de todo el curso escolar y finalizará el 31 de mayo.

```
jQuery("#share377") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El servicio
de refuerzo lingüístico a pleno rendimiento", url: "https://www.beasai
n.eus/es/cultura-noticias/1029-el-servicio-de-refuerzo-lingueistico-a-
pleno-rendimiento"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "htt
ps://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1029-el-servicio-de-refuerzo-
lingueistico-a-pleno-rendimiento"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1029-el-
servicio-de-refuerzo-lingueistico-a-pleno-rendimiento"},{ share:
"whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El servicio de
refuerzo lingüístico a pleno rendimiento", url: "https://www.beasain.e
us/es/cultura-noticias/1029-el-servicio-de-refuerzo-lingueistico-a-
pleno-rendimiento"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn:
"self", text: "El servicio de refuerzo lingüístico a pleno
rendimiento", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1029-e
l-servicio-de-refuerzo-lingueistico-a-pleno-rendimiento"},{ share:
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El servicio de
refuerzo lingüístico a pleno rendimiento", url: "https://www.beasain.e
us/es/cultura-noticias/1029-el-servicio-de-refuerzo-lingueistico-a-
pleno-rendimiento"},]})
```